



1 躍動感あふれるダンスを披露。2 ぜんざいのふるまいで身も心も温まる子どもたち。3 抹茶で笑顔の一服。4 美しいハーモニーを響かせたふれあいコンサート。5 息の合った演奏で観客を魅了する金田吹奏楽部。6 個性豊かな力作がズラリと並んだ展示会場。7 堂々と鮮やかな舞を披露。8 盤上で静かな熱戦を展開。9 2日間で計 70 人がろくろで陶芸体験。



平成27年度成人式



懐かしい顔がそろい、当時の思い出がよみがえる「福智町成人式」が次のとおり開催されます。人生の大きな節目をふるさとの仲間や恩師と喜び合い、ホームタウン福智でぜひ思い出話に花を咲かせてください。対象者には事前に案内状を送付しますので、時間や場所のお間違えないようご注意ください。

日時 ▶ 平成28年1月10日(日) 14:00 開式  
※受付は13:00 から行います  
場所 ▶ 福智町地域交流センター  
対象 ▶ 平成7年4月2日～平成8年4月1日生まれ  
問 福智町教育委員会 社会教育係 ☎28-4100

adult ceremony

office move

図書館・歴史資料館の設置に伴い、平成28年3月22日(火)から赤池支所の業務が福智町中央公民館へ移転します。電話番号(☎28-2004)やFAX番号(☎28-2575)の変更はありません。また、福智町教育委員会の学校教育課・生涯学習課(公民館係を除く)の方城支所への移転は平成28年1月4日(日)からです。ご来庁の際や郵送物がある場合はご注意ください。



赤池支所の業務移転先「中央公民館」

両支所の業務新体制

インフォメーション & ニュース in FUKUCHI

recruitment train

筑豊で活躍する企業について理解してもらおうと、地元で就職を希望する高校生対象の「就活列車」が10月27日にへいちく車内で行われました。福智町とハローワーク田川共催の全国的にも珍しいこの企画には、田川地区の公立・私立高校の2年生56人が参加。製造業や社会福祉法人などから業務内容の説明を受け、沿線企業約30社について学びました。また、今春に地元企業に就職した地元高校の卒業生からのビデオレターも上映され、生徒たちは車窓から沿線企業の魅力を眺めながら、自らの進路も見つめる一日となりました。



高校生にエールと贈る嶋野町長

高校生の夢を乗せた「就活列車」出発

田川の未来を考えるトップ会談



地方創生が叫ばれる中、激化する自治体間競争の活路を田川地区が一体となって見いだそうと、8市長村の首長が一堂に会する「T8サミット」が11月3日に福岡県立大学で開かれました。昨年に引き続き2回目となる今回の大会では、学力・福祉・地域活性などの田川地区で求められる「協力・連携」の方向性を模索。会場に詰めかけた約500人を前に、各首長が各分野で実現可能な政策や構想を出し合い、約2時間にわたって田川の将来像を語り合いました。また参加した県立大生などからも活発な意見が飛び交い、田川地区の明るい未来の実現に向け、「たがわはひとつ」を再確認していました。

agawa summit

車窓から地元企業の魅力を学んだ一日

Pickup Topics



2015 福智町文化祭  
主催/福智町文化連盟  
まちを彩る  
多彩な表現

今年も華々しく開催された文化祭。11月1日から3週間にわたってアート・音楽・舞の数々の表現が競演し、まちを大きな感動で包み込みました。ここでは福智のアーティストがまちに彩りを添えた祭典の様子を紹介します。



11月7・8日に金田分館と金田体育館開かれた、彩り豊かな3千650もの感性が並んだ作品展示。会場では歌やショーなどの催し、陶芸や茶道体験、バザーなどの出店も大盛況で、幅広い世代の来場者が文化の香りに包まれました。

ねた成果を發揮。会場の地域交流センターを温かなメロディーで包み込みました。また、同日の中央公民館では「囲碁大会」が行われ、腕自慢の棋士24人が盤上で熱戦を繰り広げました。町を二つの舞台として、3週にわたって盛大に披露された文化祭。芸術の秋にふさわしく、今年の秋も町中が文化芸術の薫りに満ちていました。

舞やダンスを披露した「芸能発表会」。スポットライトを浴びた出演者が、磨き抜かれた表現の数々で観客を魅了し、演目が終わるたびに盛大な拍手を受けました。最終日の11月15日に行われた「ふれあいコンサート」では、10組112人の出演者がコーラスや楽器演奏で練習を重



今年初めて商工会青年部が企画した、町マスコットキャラクター「福天」の絵を描く参加型イベント。小さなアーティストたちが目前の「モデル」を思い思いに描き、会場は親子の笑顔であふれていました。